

Tragedia en México: un niño pierde la vida y ocho migrantes quedan heridos tras un ataque armado

México



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 20/08/24 | Visitas: 130 |
| Comentarios: 1 | Ver comentarios |
| Votos: 6 | Puntaje: 4.8 |

https://ultimasnoticias.com.uy/noticias-de-mexico/tragedia-en-mexico-un-nino-pierde-la-vida-y-ocho-migrantes-quedan-heridos-tras-un-ataque-armado_419.php

**TRAGEDIA EN MÉXICO:
UN NIÑO PIERDE LA
VIDA Y OCHO
MIGRANTES QUEDAN
HERIDOS TRAS UN
ATAQUE ARMADO**

México

Tragedia en México: un niño pierde la vida y ocho migrantes quedan heridos tras un ataque armado

En la madrugada del domingo, un llamado al servicio de emergencias 911 alertó a las autoridades sobre una serie de incidentes que sorprendieron a los vecinos de la zona.

MÉXICO – Un menor de edad perdió la vida y ocho migrantes resultaron

heridos tras un ataque a tiros perpetrado por sicarios en un vehículo que los trasladaba hacia la frontera de Tubutama, en Sonora, al noroeste de México, según informó la Fiscalía General de Justicia Estatal este domingo.

El incidente ocurrió en la madrugada del domingo, cuando residentes de la zona alertaron al número de emergencias 911. Las autoridades activaron el protocolo Código Rojo, lo que permitió llevar a cabo un operativo de rescate para las víctimas.

Testigos en el municipio de Sáric, Sonora, indicaron que todos los afectados eran de origen haitiano. Se encontraban en el pueblo pidiendo ayuda a los lugareños, a escasos 54 kilómetros de la frontera internacional entre México y Estados Unidos.

La Fiscalía de Sonora publicó un informe preliminar donde confirma que, al atender la alerta, las autoridades estatales y federales encontraron el vehículo tipo van incendiado y lleno de balas en las cercanías de Tubutama.

Peritos de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal se encargaron de procesar la escena del crimen, mientras que elementos de la Policía estatal, Ejército mexicano y Guardia Nacional realizaban la búsqueda de los presuntos atacantes.

“Los hechos fueron reportados alrededor de las 7:15 horas del domingo, cuando el vehículo fue atacado con armas de fuego, resultando en la muerte de un menor de edad y heridas a ocho personas, cinco hombres y tres mujeres”, detalló la Fiscalía.

Los heridos fueron trasladados al Hospital del IMSS-Bienestar más cercano para recibir atención médica.

Las fuerzas de seguridad de los tres niveles de Gobierno -municipal, estatal y federal- mantienen una operación de localización y arresto del grupo criminal que agredió a los migrantes, utilizando apoyo aéreo y terrestre. Sin embargo, hasta el momento no se han reportado detenidos.

Los ataques a vehículos que transportan personas indocumentadas son comunes en la región del desierto de Sonora, donde diferentes bandas criminales luchan por el control de este lucrativo negocio ilícito, el tráfico de personas.

Los "polleros", o traficantes de personas, suelen recoger a sus víctimas en el municipio de Altar, junto a la carretera Federal México 2. La ruta, que conecta Sáric con Tubutama, es utilizada por estos criminales debido a la escasa vigilancia de las autoridades en México, sumado a que la geografía del desierto complica las labores de supervisión de las agencias estadounidenses al cruzar la frontera hacia Arizona.

Imágenes

TRAGEDIA EN MÉXICO: UN NIÑO PIERDE LA VIDA Y OCHO MIGRANTES QUEDAN HERIDOS TRAS UN ATAQUE ARMADO

Tragedia en Mexico un niño pierde la vida y ocho migrantes quedan heridos tras un ataque armado

Tags

migrantes, municipio, frontera, personas, tubutama, criminal, autoridades, heridos, emergencias, estatal, madrugada, domingo

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Conflicto armado en Paysandú: un hombre pierde la vida y otro resulta herido en un tiroteo*
- 4.8 *** *El reciente ataque de Israel en Gaza provoca la trágica muerte de al menos 29 personas*
- 5.0 *** *Migrantes irregulares en Panamá son deportados con el apoyo financiero de Estados Unidos para su repatriación*
- 4.1 *** *Tragedia en Atlántida: un peatón pierde la vida al ser atropellado en la ruta Interbalnearia*
- 4.0 *** *Un joven de 30 años pierde la vida tras ser baleado en un violento ataque en Casabó*
- 3.7 *** *Tragedia en Solymar: un asalto con tiros dejó una víctima fatal en su hogar*
- 4.8 *** *Persecución alocada en plena ciudad: un patrullero vuelca tras chocar con moto a contramano, dejando heridos a sospechosos y agentes policiales*
- 3.7 *** *Orsi: "Los partidos en el gobierno enfrentan un gran desorden en*

torno a la seguridad

4.4 * *Trágica pérdida en el fútbol argelino: un joven jugador pierde la vida durante un encuentro deportivo*

4.4 * *Indiferencia y negligencia: nuevos hallazgos en la investigación del trágico incendio en el residencial de Salinas*

Comentarios

Ignacio Campos

21-08-24 13:37

Es lamentable que en pleno 2024 sigan pasando estas cosas, el tema de la migración y la violencia en México es un ciclo sin fin. Es indignante que un menor haya perdido la vida en este contexto y al parecer nadie hace nada para cambiar esta situación.

Categorías

| |
|-----------------------|
| Cultura |
| Curiosidades |
| Deportes |
| Economía |
| Empresariales |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Internacionales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| México |
| Mundo |
| Opinión |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Show |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| Turf |